

# *In memoriam*

## Gustavo Adolfo Chang Quan (1949-2010)



El Sr. Dr. Gustavo A. Chang, distinguido médico guatemalteco y extraordinario ser humano, nació el 7 de noviembre de 1949 en Guatemala, y murió el 30 de diciembre del año 2010 en un hospital de la Ciudad de Guatemala.

El Dr. Chang hizo sus estudios básicos en su natal Guatemala y sus estudios de posgrado en radiología e imagen en la Ciudad de México. Posteriormente contribuyó al desarrollo de su especialidad y fue ampliamente reconocido en su país. Formó un sólido matrimonio con la conocida dermatóloga Patricia Chang.

Cumplió su compromiso con el mundo, después de una larga lucha por la vida, finalmente nos ha dejado. Pero los que tuvimos la fortuna de conocerlo y tratarlo siempre lo recordaremos con cariño, como un gran constructor de su especialidad e invaluable ser humano. Descanse en paz.